
市民懇談会開催結果について 

 

１ 平成２４年度 市民懇談会「市民との元気アップ懇談会」開催結果 

 

２ 総合振興計画（案）に対する意見及び回答の概要 

 

 日 時 開催エリア 開催場所 参加者数 備 考 

1 
7月 7日(土) 

9:30～11:30 
久喜地区・東 東公民館 61  

2 
7月 7日(土) 

14:00～16:00 
栗橋地区 

栗橋文化会館イ

リス 
62  

3 
7月 8日(日) 

9:30～11:30 
鷲宮地区 鷲宮総合支所 57  

4 
7月 8日(日) 

14:00～16:00 
久喜地区・西 中央公民館 56  

5 
7月 14日(土) 

9:30～11:30 
菖蒲地区 

農業者トレーニ

ングセンター 
55  

    291  

質問 質問の概要 回答の概要 

１ １０年の基本構想を５年ごと前期、後

期に分け、さらに３年スパンで見直しを

行うとの説明がありましたが、３年の見

直し時及び毎年の進捗状況の結果を市

民に公表してほしい。 

実施計画に係る進捗状況については、どのよ

うな形で市民の皆様にお示しするのが分かり

やすいのかを検討して対応したいと考えてい

ます。 

２ 総合振興計画の内容は、現在の久喜市

在住者向けであり、久喜市以外に住んで

いる人に向けてのアピールが欠けてい

る。 

現在、久喜市外の方に対して具体的な PR を

しているというものではございません。ただ、

久喜市に移り住んでいただきたいというのを

基本とした計画を目指すとともに、審議会の開

催状況などもホームページで掲載しています。 

３ 今後人口減少の中、久喜市以外に住ん

でいる人達に向かって、久喜市をもっと

ＰＲし、「これから久喜市に住みたい」

と思わせるための目線が必要だと思う。 

人口の関係については、統計的に推計します

と、10年後には 15 万人を割ってしまうという

結果が出ています。しかし、企業誘致等も取り

組んでいく中で、子育てしやすいまち、高齢者

にとっても暮らしやすいまちを目指し、様々な

施策を進めて行くことによって、人の定着や人

の流入によって人口増を目指していきたいと

いう考えで市政を進めて参ります。 

資料１ 


